

vée sans que j'eusse pu découvrir le coupable. Confiante en saint Antoine, je me mis à le supplier de toucher le cœur de celui qui m'avait dérobé cet objet. Je priai pendant plusieurs semaines sans succès. Mais je ne perdîs pas confiance. Après une neuvaine, la montre me fut remise intacte. C'est pour moi une nouvelle preuve que l'on n'invoque jamais en vain le bon saint Antoine de Padoue à qui soient rendus honneur et gloire.

Veuillez insérer cette grâce dans votre excellent *Messenger*, et agréer l'expression de mes sentiments les plus respectueux. *Dme J. Simard.*

ST-VINCENT DE PAUL.—Je viens aujourd'hui acquitter une dette de reconnaissance à saint Antoine de Padoue ; voici : samedi dernier j'ai perdu à Montréal une bourse de \$18.00. Dans mon embarras j'eus recours à ce grand Saint et lui promis de payer une grand-messe d'actions de grâces en son honneur, s'il me la faisait trouver. Or hier, je reçus au message téléphonique d'un de mes amis de Montréal me disant qu'une bourse avait été trouvée et pouvait être réclamée en s'adressant à J. D., rue St-Hubert. Je me rendis en toute hâte, à cette adresse ; un monsieur me remet ma bourse, qu'il avait trouvée sur la rue St-Laurent.

N'est-ce pas miraculeux ?

J'ai promis de le faire publier dans vos annales ; faites-le, s'il vous plaît. Voici la somme nécessaire pour une grand-messe ; le reste sera pour le pain des pauvres.

Amour et reconnaissance à saint Antoine de Padoue !

J. Lemay.

RECONNAISSANCE

QUÉBEC.—J'ai eu de fortes épreuves dans deux circonstances particulières. J'ai eu recours au bon saint Antoine et il m'a tiré d'embarras.

Je suis menacé d'une troisième épreuve et j'ai encore recours à lui et lui demande humblement sa protection.

J'envoie donc une piastre pour l'Œuvre du pain en reconnaissance des faveurs reçues et pour demander de nouveau à saint Antoine sa protection. *A.*

— 0 —

Aux zelateurs et zelatrices du *Messenger* de St-Antoine

D'abord nous les remercions sincèrement de leur zèle à propager notre bulletin, et nous espérons qu'ils continueront leur efficace propagande.

Ensuite nous les prions :